
西予市で働くことに興味を持ちましたか？

地元でいきいきと働く方のお話を聞いて、西予市で働くことに興味を持ったと答えてくれた中学生が
７割いました。

令和６年11月28日に行われた明浜中お仕事座談会の事後アンケートより



地域おこし協力隊（石積み修繕士） 亀井彩香さん

▸行動力のすごさが印象的だった。

▸石積みの石の角度を意識することや、石積みをする必要性などがよくわかった。

▸地域の人と交流したり、誰かを助けたりしているのが楽しそうでいいな、と思った。

発酵料理人 大谷りえさん

▸諦めずに前向きに頑張っていたのがすごいと思った。

▸地域の高齢者の方と一緒に楽しく店を開いたりイベントをしたりしていたことが印象的だっ
た。

▸明浜のいろいろなイベントにいつも貢献していて、自分も地域のために少しは何かしたいと
思うようになった。

狩江地域づくり活動センター 西村吉仁さん

▸公務員の仕事について幅広い仕事をしていることが印象的だった。

▸他の県からの人や修学旅行生などを明るく迎えていて、いいなと思った。

▸地域の改善のためにいろいろな活動をしていたことが心に残った。

お仕事座談会に参加した生徒の感想を一部紹介
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